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4 Mio. ist sonst kein Transfebudget eines Erstligisten, sondern mittlerweile der Preis von einem
von mehreren Transfers, den selbst die Teams in den unteren Regionen der Liga recht einfach
mitgehen.

Hab glaub ich die Seiten auch irgendwas von unkreativen Transfers gelesen, das habe ich nicht
ganz verstanden. Bei den größeren Transfers bzw. Leihen hat man u.a. nen Niederländer ausm
Ostblock gefischt, auch, weil man um seine Umstände und aufgrund dessen um

seine Finanzierbarkeit wusste, nen Brasilianer von Lissabon geholt und nen Japaner aus Gent.
Dazu halt einige Deutsche in den verschiedensten Karrierephasen. Also losgelöst davon, ob im
Nachhinein alles super aufgegangen ist, wo fehlts da denn an Kreativität?
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